

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Txingudi Radio.com,el miércoles día 2 de Mayo de 2018.

EL CICLO 'DOKUIRUN' ACOGE EL PROYECTO SOLIDARIO "EL HOMBRE QUE EMPEZÓ A CORRER"

La cita es a las 20h. en el centro cultural Amaia; entrada gratuita si bien se precisa invitación. Esta sesión se enmarca a su vez en el bloque de iniciativas solidarias que abrió el año pasado el área de Cultura. En el marco del ciclo de documentales 'Dokuirun' este viernes 4 de mayo a las 20h. se proyecta el documental "El hombre que empezó a correr" (78 min.), proyecto solidario dirigido por Josep Sierra.

Este trabajo no es sólo una película documental sobre corredores, no es sólo una historia real de superación y sueños en la que un corredor de fondo avanza hacia una meta; es la historia de un proyecto social y, a la vez, de un giro personal y profesional en una época de crisis global en la que es necesario recuperar valores positivos y contagiar a las personas cercanas con el entusiasmo por convertir los sueños en realidad.

La película será presentada por sus protagonistas; personas que han participado en la producción (directores, productores...), personas que salen en las películas o especialistas en la materia y al final habrá un coloquio. Destaca la presencia de Ibon Cormenzana, ganador de un Goya en 2013 por la película 'Blancanieves' y productor de este documental.

Este proyecto solidario promueve la creación y el desarrollo de recursos acuíferos y agrícolas sostenibles en Muketurri, Etiopía, para garantizar la seguridad alimenticia de miles de familias que no tienen acceso a agua potable ni herramientas para cultivar la tierra. A través de la película documental que lleva este mismo nombre, 'El hombre que empezó a correr', se da visibilidad a la labor llevada a cabo por los "corredores de fondo" que día a día trabajan para que esto sea posible. Y a través de la web de la película, se ofrece la oportunidad de colaborar a todo aquel que quiera formar parte de este sueño común, ayudar a los que más lo necesitan. Más información en <http://elhombrequeempezoacorrer.org/el-proyecto/>

Además de entrar en el ciclo 'Dokuirun', este documental se enmarca en la línea abierta el año pasado por el área de Cultura en apoyo a iniciativas culturales con objetivos solidarios. En esta ocasión, el Ayuntamiento de Irun colabora con el proyecto con una ayuda para la creación de un pozo en Muketurri, Etiopía.

Dokuirun

Cabe recordar que 'Dokuirun' se viene desarrollando desde febrero y se compone de ocho sesiones en el C.C. Amaia en las que, como característica principal, están conducidas por sus protagonistas. Además de la cinta de esta semana, resta sólo un trabajo que se podrá ver el próximo día 18. El calendario completo de documentales pasados fue el siguiente:

El Ciclo 'Dokuirun' acoge el Proyecto Solidario " El Hombre que empezó a Correr

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2018(e)ko maiatza(r)en 03-(e)an 11:41etan -

Calendario

17 de febrero. "Arte al agua. Los bacaladeros de Terranova". (Sesión que llenó el C.C. Amaia)

2 de marzo. Ama Lur. Dentro del ciclo de Larruquert

8 de marzo. Agur Everest. Un documental sobre los viajes al Everest de la expedición Tximist. Dentro del ciclo de Larruquert

16 de marzo. Euskal Herri-Musika. Dentro del ciclo de Larruquert. La sesión se abrirá con un corto del mundo de la pelota bajo el título de "Pelotari".

6 de abril. "Baskavigin. La matanza de los balleneros vascos". Que cuenta la historia de unos balleneros vascos en Islandia que fueron masacrados en 1615.

20 de abril. "Director Z. El vendedor de ilusiones". Preestreno del documental sobre el cineasta irunés José María Zabalza. Primera vez que se verá el documental.

4 de mayo. "El hombre que empezó a correr", proyecto solidario

18 de mayo. "Elkarrekin - Together". Documental que sigue la estela de investigación de Albaola en el que buscan encontrar restos de pescadores vascos en las costas de EEUU. Todas las sesiones, gratuitas

Todas las sesiones son gratuitas, si bien se necesita invitación que se puede conseguir en la oficina de turismo o, en caso de que queden entradas, el día de la proyección en el propio C.C. Amaia desde una hora antes. Todas las sesiones empiezan a las 20:00h. (a excepción de la del 8 de marzo que se englobaba dentro del programa 'En busca de tu aventura' y por tanto empezó a las 19:30h.).